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週報御殿場
ロータリークラブ

国際ロータリー2620地区

http://www.gotemba-rc.gr.jp/

ROTARY SERVING
HUMANITY
人類に奉仕するロータリー

12/8のメーキャップ

●例　会　場／名鉄菜館
●開 会 点 鐘／18：00
●ロータリーソング／４つのテスト
●内　　　容／新年会・年男大いに語る
　　　　　　　親睦活動委員会

●夫人誕生日／１月12日　芹澤　正明君　ご夫人　賀寿子様
●皆　出　席／12月25日　勝又　誠君（17年）
　　　　　　　１月６日　田代博久君（40年）

第2452回　例会プログラム 会　員　慶　事

12月２日
12月20日

裾 野 Ｒ Ｃ
Ｅ ク ラ ブ

長谷川雅也君
勝又　　厚君

★東山荘講堂　★12 ： 30点鐘
★職業奉仕月間に因んで
　職業奉仕委員長
　豊山徹也君
　

　本日は、動物の腸についてのお話です。
　肉食獣と草食獣とでは、腸の長さが異なります。植物の繊維を腸で消化させて
いく為、草食獣の方が長いと言う事です。特に盲腸は非常に長く、馬では80cmも
あります。因みに、遺伝的には日本人の腸は欧米人と比べると長いのですが、最
近の食の欧米化により変化がみられるのでしょうか？
　小腸・大腸・直腸など長さや役割の違う腸があり、それぞれ重要な役割をして
います。盲腸は人ではあまり必要としていませんが、草食獣などでは非常に重要
な腸です。また、最近の研究では腸の中の細菌が重要な役割を担っている事が分
かって来ました。
　皆様も腸を大事にして下さい。

石 川 又 英会 長 挨 拶

会長挨拶用
ＱＲコード

・先日のクリスマス家族会には、皆様のご
協力により大勢のご参加のもと、無事終
えることができました。ありがとうござ
いました。
　また、素晴らしいパフォーマーを紹介し
ていただきました豊山幹事、ありがとう
ございました。親睦活動委員会

・娘が学校のスキー教室でいません。お父
さんはやけ食いをしています。
　豊山　篤君

12/22の出席報告 12/22のスマイル

欠席者（１名）
※やむを得ず欠席される方は、午前9時50分までにご連絡下さい。

61名 60名 59名 98.33％ 100％

会員数 出席者数 暫定出席率出席計算に
用いた会員数

前々回の
確定出席率

井上　元君



石川　又英
豊山　　篤
勝又　英和

2017.1.12 Vol.22Rotary Weekly Report

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

国際ロータリー2620地区

　今年度は、創立50周年記念式典や記念講演、懇親会
など各部会の皆様のご尽力を賜り、成功裏に収まりまし
た事に厚く御礼申し上げます。
　ここまで来るまでには、数ある難題を一つ一つ片付け、
一歩ずつ目標に向かって行ったメンバーの皆様、また来
年５月の天野先生の講演の為に、市長自らが出向いて確
約を取り付けて頂いたなど、本当にありがとうございま
した。
　７月に始まった新年度ですが、８月にはガバナー公式
訪問が三会合同例会で行われました。その際のガバナー
との対談で、地区の要望としては、寄付や財団への協力
など、お金に関する事が重要なようでした。また、会員
増強では当クラブでも２名程度の増強を目標にしており、
会員増強委員会が頑張ってくれております。
　10月の観月会は予定を変更しバーベキューとなりま
したが、普段の宴席と比べても意外と良く、新鮮で楽し
めました。12月のクリスマス家族会では予定しており
ましたマグロの解体ショーが急遽取りやめになったりと、
親睦活動委員会には大変ご足労をお掛けしました。新年
度に入り、ここ何カ月間は出席率が非常に良く、100％
に近い日が続いております。例会に出席する事が基本で
ありますので、これから新しい会員が入会されても、こ
の習慣は続けて頂きたいと思います。

会　長  石 川 又 英

幹　事  豊 山 　 篤

　ＳＡＡも皆様に支えられ上半期も最終日を迎えられま
した。
　例会では仕事の関係でどうしても、開会ギリギリの時
間になってしまう事もありますが、例会前のちょっとし
た時間でも色々な方とお話が出来る。これも一つの魅力
だと思います。
　以前に地区で行われましたソングリーダーの養成に出
させて頂いた時に多くの色々な歌があった様に思います。
コンダクターが大変になってしまうかも知れませんが、
歌にも変化をつけ、それぞれの季節（四季）に合った歌
などを取り入れても楽しいかも知れません。また食事に
関しましては、大変美味しく恵まれた会場だと思います。
　卓話中の雰囲気ですが、外部の講師の方の時には良い
のですが、メンバーの時にもう少し私語を慎んで頂けれ
ばと思います。１週間ぶりで会うメンバーとの会話を楽
しみたい事は十分理解出来ますが、お話をされている方
の妨げにならない様にお願いします。
　それから席に関してですが、色々な方法も考えられ、
以前は半年ごとに替えておりましたが、現在は伝統的な
入会順になっております。早退者も理由を銘記してくれ
てありました。守るべき事を守る、素晴らしい事だと思
います。下半期もぜひ皆様のご協力をよろしくお願いし
ます。

ＳＡＡ  田 代 博 久

上半期を顧みて

司　会
芹澤隆博君

会員誕生日
斎藤　衛君　　秋田　敬君　　山﨑恭夫君　　望月　茂君

ソングリーダー
秋田悦夫君

出席報告
渡辺修司君

青少年交換
小委員会委員 委嘱
芹澤隆博君

石川又英君　　若林洋平君　　梶原一正君（古希）

　石川年度が始まり半年経ちました、実際には昨年度に
幹事の話をお受けしてから１年になろうかとしておりま
す。その間、訳のわからない事だらけでしたが、会長と
も相談しながら務めて参りました。
　これから下半期に向かい至らぬところは、皆様の叱咤
激励を受けながら、また皆様のロータリーの心情「友
情」の寛大なお心に、大いに縋りながら頑張って行きた
いと思いますので、今後ともよろしくお願いします。

すが


